



Ciudad de México, a 20 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

REPRESENTANTE PERUANO DE CULTURAS AMIGAS ESTUDIA EN EL IPN

- Es uno de los 67 estudiantes de movilidad de este semestre en el IPN.
- El joven sudamericano adquiere conocimientos especializados en la ESCA Santo Tomás

C-508

El exhibidor 66 del pabellón C donde se ubicó el módulo de la Embajada de Perú en la “Feria Internacional de las Culturas Amigas 2017 (FICA)”, de la Ciudad de México, fue atendido por Gustavo Humberto Pérez Flores, uno de los 67 estudiantes extranjeros que eligieron al Instituto Politécnico Nacional (IPN) como opción dentro del programa de movilidad académica en este semestre.

Durante dos días, el estudiante de Administración de Negocios Internacionales de la Universidad Mayor de San Marcos se encargó de dar a conocer tradiciones, costumbres, identidad y cultura de su país de origen, de la que es un gran apasionado. Decidió viajar a México para cursar algunas materias especializadas en la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás, con el fin de contribuir con una mejor perspectiva de Perú en el extranjero.

“Vengo de una familia de agricultores de chirimoya, producimos fruta fresca, una golosina y estamos en el desarrollo de un destilado de esta fruta que pretendemos comercializar, no sólo en el interior sino también en el exterior, por su alta calidad de exportación”, manifestó.



En la ESCA tuvo la oportunidad de elegir materias como Marco legal, Ley y administración aduanera, Planes de negocios, Contabilidad, Mercadotecnia, Red contable, Análisis de mercado y Estrategias de negocios, pertenecientes a las carreras de Contabilidad, Relaciones Comerciales y Negocios Internacionales, que tienen su equivalente en la Universidad Mayor de San Marcos, Perú.

Reconoció que al llegar a México se sintió fuera de lugar, no sólo por la comida picante sino por las clases y la forma de enseñanza del IPN, pero con la ayuda y solidaridad de los profesores y compañeros logró superar este reto y otros obstáculos, a consecuencia del Fenómeno del Niño, en mayo de este año.

Considera que ahora se ha convertido en un estudiante más completo y con una mejor perspectiva de cómo colaborar para potenciar la economía de su país.

Pérez Flores es un viajero incansable, su entusiasmo y hambre de conocimiento lo han ayudado a encontrar en México las oportunidades que buscaba: conocer a los agricultores de café y aguacate (o palta como se dice en Perú), visitar las aduanas de Pantaco y del Puerto de Veracruz, así como conquistar a un grupo de amigos de movilidad.

Con los conocimientos adquiridos en materia de comercio exterior, agroindustria y desarrollo empresarial, el peruano podrá enfocarse y ampliar el rubro de una pequeña empresa denominada Agrícola San Mateo y fortalecer tanto en cartera de clientes, como en innovación de productos y búsqueda de nuevos mercados.

===000===